



Dotation de soutien à l'investissement local

EHPAD Saint-Jacques

Verdun sur Garonne, Occitanie

Entreprise créée en 2017
75 employés



La mesure

Les dotations de soutien à l'investissement local (DSIL) ont pour objectifs de soutenir les recettes de fonctionnement des collectivités confrontées aux conséquences de la crise et de concourir à leurs investissements. Ces crédits exceptionnels sont fléchés vers la transition écologique, la résilience sanitaire et la rénovation du patrimoine.

La belle histoire

L'EHPAD Saint-Jacques de Verdun sur Garonne héberge 98 personnes âgées dépendantes, ainsi que 12 personnes supplémentaires en accueil de jour. Il emploie 75 personnes à l'année. Depuis sa construction en 2017, seules les chambres des résidents et quelques espaces sont climatisés, une situation dure à vivre pendant les périodes de fortes chaleurs.

Pour remédier au problème, Christelle Sauzeau, adjointe aux cadres, a déposé en 2020 une demande de soutien à l'investissement local pour étendre la climatisation à l'ensemble des locaux : couloirs, locaux de soins (kiné, psychologue...) et espaces dédiés au personnel.

Les travaux ont commencé en août 2020. Ils sont réalisés par une entreprise locale, qui a pu, grâce à cette commande, pérenniser l'emploi de ses salariés.

Témoignage

Christelle Sauzeau

Responsable de la maîtrise
d'ouvrage

“ Avec la climatisation, nous aurons un meilleur confort pour les résidents, comme pour le personnel. Cet investissement est également très positif localement car l'entreprise qui réalise les travaux a pu maintenir des emplois grâce à cette commande. ”

Pour bénéficier de cette mesure



[Planderelance.gouv.fr](https://planderelance.gouv.fr)